

Modaes

Entorno

Los precios de la moda en México inician 2019 con una inflación del 1,86%

En enero, la inflación general del país norteamericano fue del 4,37%, la menor cifra de los últimos dos años. Los precios industriales de la confección, por su parte, crecieron un 4,42%.

Modaes
7 feb 2019 - 00:00

Los precios de la moda en México inician 2019 con una inflación del 1,86%

La moda en México arranca 2019 con una inflación moderada. En enero, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (Inpc) del país norteamericano volvió a moderar su crecimiento, situándose por debajo del 2%.

En el primer mes de 2019, los precios de las prendas de vestir y el calzado se elevaron un 1,86% respecto enero del año anterior, según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) de México. En 2018, la inflación de la moda se ha ido moderando conforme ha ido avanzando el año.

El desinfe de la moda se mantuvo en línea con la inflación general de México, que en enero se situó en un 4,37%, siendo su menor nivel de los últimos dos años. **Las prendas de vestir y el calzado fue el sector que menos se encareció del conjunto de la economía mexicana** en el primer mes de 2019.

Los precios de la moda fueron los menos inflacionistas en el conjunto de la economía mexicana

Por otra parte, los precios industriales de la moda mantuvieron su racha alcista. En enero, el Índice Nacional de Precios al Productor (Inpp) de la confección se elevó un

Modaes

4,42%, siendo la categoría más inflacionista del mes.

Le siguieron los precios industriales de la fabricación de productos textiles (excepto prendas de vestir), con un avance del 3,64% en el primer mes del año. Mientras que la fabricación de insumos y acabados textiles elevó su Inpp un 3,38%. En enero, los precios del curtido y fabricación de cuero y piel se incrementaron un 1,35% respecto al mismo mes del año anterior.